

Este es el primer número de un proyecto que esperamos compartir con ustedes de aquí en adelante.

Nuestro objetivo es crear un espacio donde dar cabida a artículos y materiales que desde distintos puntos de acercamiento se vinculen con nuestra labor profesional y resulten de interés común.

En este número incluimos las ponencias presentadas en las II Jornadas Profesionales, celebradas en noviembre de 1990 con los auspicios del Ministerio de Educación y Justicia de la Nación y la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires.

Hemos considerado propuestas presentadas en esa ocasión, entre ellas la de una mayor difusión profesional a través de nuestro nuevo aviso institucional, entrevistas radiales, organización de la Mesa Redonda "La Traducción en América Latina", la creación de la Sub-comisión de Estudios Arancelarios y la formación de Talleres por idiomas. El Colegio reitera su reconocimiento a quienes de un modo u otro han participado, con la certeza de concretar proyectos aún en elaboración.

Habiendo saldado así esta antigua deuda con todos quienes no pudieron asistir, es nuestro mayor anhelo lograr dar continuidad a este emprendimiento y poder estar pronto entre ustedes con nuestro siguiente número.

*Lider Espuiox*

---